
Как мы делали 
промдизайн 
тифлофлешплеера
Макс Смирнов, арт-директор в диджитал-продакшн



Зачем нужны 
узкоспециализированные 
устройства



диктофон



социализация



моноспециализация



На что нужно 
обращать внимание 
при проектировании



красота



символы не важны



важна тактильная 
часть



нет верха и низа



в одной руке



Почему важно 
разрабатывать цифровую 
и физическую часть 
устройства в связке



Сквозной 
пользовательский 
опыт



Спасибо!


